

Herr der Ringe die zwei Türme

Elanors Reise

Von Monny

Kapitel 6: Schlangenzunge

So meine Lieben. Endlich ist es soweit. Unsere Freunde sind endlich in Edoras angekommen. Ich hoffe das letzte Kap hat euch gefallen^^.

Kapitel 6: Schlangenzunge

Unsere Gefährten ritten Edoras entgegen. Elanor ritt am Schluss und blieb ein paar Meter vor dem Tor stehen, da sie Angst, hatte hineinzureiten. Doch als sie merkte, dass sie alleine war. Machte sie sich doch auf den Weg, um die anderen nicht zu verlieren.

Sie schloss zu den anderen auf und sah sich wie die anderen auch um. Alle Dorfbewohner waren schwarz angezogen. Ob sie dies jeden Tag an hatten oder jemand gestorben war konnte sie nicht sagen.

Elanor ritt nun etwas schneller um zu Legolas auf, zu schließen, bei ihm saß noch Gimli auf dem Pferd der nun grummelnd sagte: "Auf jedem, Friedhof ist die Stimmung Freundlicher."

Elanor gab im, in Gedanken recht. Es war wirklich sehr, sehr still in diesem Dorf.

Als sie, an der Großen Halle, angekommen waren, stiegen sie von ihren Pferden und gingen auf die Eingangstür zu, wo sie schon, erwartet wurden den ein paar der Krieger des Königs kamen ihnen entgegen und verlangten das sie ihre Waffen ablegen sollten.

Wir taten es ungern und sie sah dass es Gimli nicht gefiel seine Äxte ab zu geben. Gandalf sollte seinen Stab abgeben, konnte aber den Ritter davon überzeugen das er ihn als Stütze brauche, und hackte sich bei Legolas unter um zu unterstreichen das er ein alter klappriger Mann war der von allen Hilfe Bräuchte.

So gingen wir ins Gebäude hinein, und sie schaute sich in der Halle um und sah das an beiden Seiten Männer liefen die, die kleine Gruppe verfolgten. Ich lief neben Gimli her und Aragorn war das Schlusslicht da Legolas vorne mit Gandalf lief.

Elanor schaute nun nach vorne und sah dort einen Holzstuhl er war schön verziert und sah schon sehr alt aus. Das musste der Thron sein auf dem ein Mann saß der sehr alt aus sah. Er war in sich zusammen gesunken und es sah so aus als ob er Blind wäre. Seine Augen waren ganz trüb und sein Haar war ganz weiß und an ein paar Stellen noch grau. Jedenfalls sah er nicht gesund aus.

Neben dem Thron, saß auf einen kleinen Hocker, ein mittelgroßer Mann mit schwarzen Haaren, die nicht gerade gewaschen aussahen, und ganz in Schwarz gekleidet und Flüsterte dem König etwas zu.

Der König und Gandalf redeten mit einander was sie gar nicht mit bekam da sie sich die Einrichtung der Halle und die Verzierungen der Hallenwände anschaute, als plötzlich eine Schlägerei anging die ihre Gruppe natürlich gewann.

Danach wurde der König von Gandalf geheilt und Grimma Schlangenzunge aus dem Gebäude geworfen. Wie sie später herausfand war Grimma ein verbündeter von Saruman. Der mit der Hilfe von Grimma das Volk der Rohirim selber regieren wollte und mir Magie den König stürzen wollte.

Nun ja so wurde Grimma aus dem Königreich Rohan verbannt und er rannte zurück zu seinem Heeren.

Elanor lächelte so die erste Aufgabe wäre geschafft kommt die zweite nun an die Reihe Rohan wieder an den König glauben zu lassen. Sie schaute auf und sah genau in das Gesicht von Theoden der sie interessiert musterte. Doch der Starre Blick des Königs verunsicherte sie und sie wandte den Kopf schnell beiseite und schaute zur Seite wo sie eine blonde Frau sah die ein weißes Kleid an hatte. Wer die wohl war, und noch besser wo kam sie auf einmal her. Vorhin war sie noch nicht da gewesen. Nun das würde sie schon heraus finden.

So das war´s mal wieder ich hoffe es hat euch gefallen. Ich bin wieder voll ich schreib Laune.

Gez. Monny